

※ 応援団登録していただいた方には郵便又はメールでお届けしています。

令和8年1月発行

広尾町コミュニティ・スクール

広尾っ子応援団だより

(No.96)

広尾っ子応援団本部事務局（教育委員会社会教育課）電話 01558-2-0181



地域の協力による教育活動の紹介

今回は、豊似小学校と広尾小学校の教育活動で、地域の皆さんの協力、支援による授業やイベントの様子を紹介します。

【豊似小学校：「ひろお学」の取材で役場訪問】

3、4年生がひろお学の学習で、役場を訪問し観光や酪農業等について担当職員に質問しました。子どもたちは質問内容の説明を真剣に聞いて、メモを取っていました。サンタランドが有名な理由や酪農業が盛んな理由などがよく分かったようで、うなずいている姿が多く見られました。自分たちの地域を知り、考える活動が深まったことでしょう。



【豊似小学校：「アトリ」の皆さんによるクリスマスイベント】



子どもたちに読み聞かせをしているボランティアサークル「アトリ」の皆さんによる、クリスマスイベントが行われました。今回は、全校で「みんなでサンタクロース」を歌ったあと、豊栄会の皆さんをゲストに迎えバルーンアートで楽しみました、子どもたちは細長い風船が色々な物に変わって行く様子に大喜びでした。完成したバルーンをもらってたくさんの笑顔がありました。

【広尾小学校：「陣屋太鼓保存会」の皆さんによる和太鼓の授業】

4年生が音楽の授業で、和太鼓を体験しました。当日は、陣屋太鼓保存会の皆さんのが指導をしてくださいました。子どもたちは、たたき方やリズムのとり方などを教えてもらい、一人一人が真剣に進んで取り組んでいました。上手にたたくことが出来て、嬉しそうにしている姿が多く見られました。貴重な経験により、子どもたちの伝統楽器へ興味関心も高まったことでしょう。



重点教育目標を目指した授業～豊似小

今回は12月9日に行われた豊似小学校の低学年のクラスの国語の授業の様子を紹介します。豊似小学校では、「根拠を持ち、自分らしく、学びを深める子」を重点として教育活動を推進しています。

1年生は、「しゃしんから、そぞうしてことばをかこう」を課題として、生き物の写真をよく見て、思ったことや気付いたことを発表し合い、その内容をもとに、各自が想像を膨らませて、吹き出しに言葉を書きました。2年生は、「じゅんじょ・すること・気をつけることを見つけよう」を課題として、教材文をよく読んで、大事なところを見つけて各自がタブレットにまとめました。子どもたちは、集中して学習に取り組んでいました。



<2年生の様子>

「放課後読書等ふれあい広場」より



2学期、放課後読書等ふれあい広場には、のべ408人の子どもたちが来てくれて、楽しい時間を過ごしていました。読書やプリントをする子、けん玉を練習する子、中でも、カードゲームが人気のようで、みんなで和気あいあいとしている姿が見られました。

3学期も、多くの子どもたちが利用してくれることを期待しています。

広尾っ子へ応援メッセージが届きました！

12月にあった一人暮らし高齢者クリスマス会に、高校生がたくさんボランティアで来てくれました。食事づくり、配膳を手際よく、上手にしてくれました。そして、参加したみなさんと一緒に食べたり、話したりして楽しく過ごしました。洗い物や片づけも進んでしてくれて感心しました。学生さんが手伝ってくれて、私たちもとても助かりました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとう。

<町内 80代 女性 1月7日受取>